

RACIONAMIENTO DE ALIMENTOS. Managua, Nicaragua, julio 31. Millares de amas de casa pacientemente esperan para recibir, mediante tarjeta, su cuota quincenal de comida. Esta es una escena común, a la cual someten los sandinistas al pueblo de Nicaragua. (Cable-

Comité Exonera Pentágono por Error Precio Armas

WASHINGTON, julio 31 (EFE).— Un informe hecho público por el co-mité conjunto del Congreso que investiga el caso "Irán-Contras" exonera al Departamento de Defensa por haber fijado precios erróneos a parte de las armas enviadas a Irán. El informe reconoce

que el ejército de tierra se equivocó al determinar a la baja el precio de los cohetes anti-tanque Tow enviados a Teherán, pero consideró que había sido un error involuntario sin intención de lograr beneficios No obstante, al reba-

-Favor pase a la página 23.

Kuwait se Queja en ONU por Amenazas de Irán

KUWAIT, julio 30 (UPI).— Kuwait denun-ció hoy ante las Naciones Unidas que Irán amenaza con atacar su territorio, a pesar del llamado del Consejo de Seguridad de la ONU para una cesación del

fuego, e instó a acciones urgentes para enfrentar los planes de Teherán.

La queja estuvo contenida en un mensaje en-viado hoy al secretario general de la ONU, Ja-

-Favor pase a la página 23

Explosión en Barrio Militar en Argentina

BUENOS AIRES, ju-lio 31 (UPI).— Un aten-tado con explosivos provocó un incendio y destruyó 12 automóviles en un edificio, donde habitan numerosos milita-

WASHINGTON, julio 31 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan anun-ció hoy una serie de medidas que pueden prohibir a organizaciones de planificación familiar usar fondos guber-

namentales para informar a mujeres con embarazo no deseado que las op-

ciones a su alcance incluyen el aborto Ante un grupo de activistas que lu-chan por revocar la legalización del aborto en Estados Unidos, Reagan dijo que los nuevos pasos garantiza-

rán que ningún dinero federal sirva para programas que "alienten, pro-

muevan o aboguen por el aborto o

ayuden a una mujer a obtenerlo". Aunque reiteró su apoyo a una en-

mienda constitucional que prohibiera

el aborto y a proyectos de ley, señaló

grano, al norte de esta capital, informó el jefe de la Policía Federal, Juan Pirker.

El jefe policial dijo que el atentado, provo-

-Favor pase a la página 21. Medidas que Prohíben el

Aborto Anuncia Reagan que es necesario tomar "medidas prácticas", que pueden adoptarse ahora sin esperar a que "se gane la batalla por la enmienda de la vida humana".

El comité de asuntos laborales del Senado y grupos feministas denunciainmediatamente las medidas

anunciadas por Reagan.
"Intentar negar a mujeres información médica necesaria no puede tole-rarse", indicó una portavoz de la "NOW", la mayor organización feminista estadounidense.
Según datos oficiales, unos 4,3 mi

llones de mujeres reciben cada año asesoramiento en centros de planifi-cación familiar, financiados con fon-dos gubernamentales y privados.

VIOLENCIA. Nueva Delhi, India, julio 31. Po-

licías anti-motines disparan gas lacrimógeno contra una violenta manifestación, en el centro de la ciudad. Se protesta por la muerte de dos prominentes líderes hindúes, cometida por terroristas Siks. (Cable-foto AP).

Asesinan ex Coronel de E.U. en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 31 (EFE).— Un ex coronel del ejército de Estados Unidos murió asesinado de dos dispa-ros en su espalda, infor-mó hoy la policía hondu-reña

José Alberto Díaz Rivera, de origen puerto-rriqueño, falleció en la noche del miércoles en

la ciudad de San Pedro Sula, 240 kilómetros al norte de esta capital.

Díaz Rivera, de 48 años, murió de disparos calibre 357 que le hicie-ron dos sujetos desconocidos, que le esperaban en las cercanías de su residencia en el barrio Palestina.

El fallecido, ex com-

-Favor pase a la página 23.

Panamá Exige Salga Periodista de Reuter

PANAMA, julio 31 (EFE).— El gobierno panameño emplazó hoy al periodista norteame-ricano Thomas Brown, corresponsal de la agencia británica "Reuter", para que abandone el país a más tardar mañana, sábado, a las 09:00 horas locales (14:00

Según informó a

ACAN-EFE el propio periodista, el inspector Eduardo Peralta, de la dirección de migración, le comunicó esta mañana la decisión gubernamental.

Brown agregó que la comunicación le advierte que si no abandona el país en el tiempo estipu-lado, entonces las autoridades lo expulsarán.

Resumen mundial

Ex Pdte. Blanco Sería Condenado a 30 Años



SANTO DOMINGO, julio 31 (EFE).— El ex Presidente de República Dominicana Salvador Jorge Blanco podría ser condenado a 30 años de prisión en caso de que se le juzgue en contumacia, afirmó hoy el procurador general de la Repúbli-

ca. Ramón González Hardy.

Gonzalez Hardy estimó que Jorge Blanco ha superado los problemas de salud que provocaron su internamiento en el hospital de la Universidad de Emory (Atlanta, EEÛU). Consideró que en vista de que Jorge Blanco no

ha regresado al país para afrontar los cargos por presunta corrupción durante su mandato la justicia dominicana tendrá que actuar.

España Retira Flota Pesquera de Marruecos

MADRID, julio 31 (EFE). - El gobierno español decidió hoy la retirada de la flota pesquera que opera en aguas marroquies "para evitar incidentes" si antes de la medianoche no se llega a un acuerdo para un tratado de pesca entre la CEE y Marruecos.

La decisión fue anunciada por el Ministro de Agricultura y Pesca, Carlos Romero, tras la reunión que celebró el gabinete.

La medida fue tomada después del rechazo

-Favor pase a la página 21.

Afirma Violeta de Chamorro

Pueblo Financía al Digrio "La Prensa"

MANAGUA, julio 31 (EFE).— El diario "La Prensa", clausurado indefinidamente por el go-bierno sandinista, "ha sido financiado por el pueblo" y no por la "CIA", declaró hoy Vio-leta Chamorro, presi-denta de la directiva de

denta de la directiva de ese periódico opositor. "Otra vez, los coman-dantes sandinistas no han dicho la verdad", respecto a "La nan dicho la verdad , respecto a "La Prensa", al afirmar que el diario "ha sido dirigi-do y financiado por la CIA", agregó la viuda

de Pedro Joaquín Cha-morro, periodista asesi-nado en enero de 1978. Según Violeta Chamo-rro, el presidente Daniel Ortega, "sin considera-ción a la alta calidad de eus interlocutores asta ción a la alta calidad de sus interlocutores, esta vez directores de casas editoriales de todo el mundo, a quienes no es posible engañar, afirmó que el diario La Prensa ha sido dirigido y financiado por la CIA (Agencia Central de Información)".

En una declaración

En una declaración -Favor pase a la página 15.



INUNDACIONES. Dhaka, Bangladesh, julio 31. Niños tratan de empujar dos automóviles fuera del agua, en una calle inundada a consecuencia de las intensas lluvias en Dhaka. La mayoría de las calles se inundan debido a una mala red de desagües. (Reuter)